

E.U. Quiere Elecciones Libres en C.A.: Stone

BOGOTÁ, enero 11 (EFE).— El embajador especial de Estados Unidos para Centro América, Richard Stone, dijo hoy que su país quiere elecciones plurales y civiles en la convulsionada región, como un medio para mantener la paz.

Al término de un diálogo de algo más de una hora con el presidente de Colombia, Belisario Betancur, sobre la situación en la zona y la labor del grupo de "Contadora", Stone se-

ñaló que nadie debe molestar al pueblo en el proceso de decisión de su propio futuro.

Agregó que por el momento no se puede hacer precisión alguna sobre el posible triunfador en los comicios de El Salvador o sobre el hecho de que quiere el pueblo o a cuáles quiere.

Stone, en su nuevo encuentro con Betancur y el Ministro de Asuntos Exteriores colombiano, Rodrigo Lloreda, ofreció re-

vado apoyo del gobierno de su país al grupo de "Contadora" y dijo encontrarse muy optimista sobre la situación regional.

Señaló también el embajador itinerante que su país está dispuesto a retirar a sus asesores en Centro América, siempre y cuando las demás potencias hagan lo propio.

En la conversación con Betancur, uno de los impulsores de "Contadora", junto con sus homólogos de México, Venezuela y Panamá, hubo buen ambiente, según portavoces del palacio de "Narino".

En un corto diálogo con la prensa, al término de la reunión, Stone apuntó que "Bogotá es mi ciudad de suerte", con lo cual dio a entender que sus gestiones van por buen camino y la anuencia de "Contadora" y los gobiernos de Centro América que tienen problemas bilaterales y multilaterales.

Stone aprovechó su visita a Betancur para entregarle, en nombre del presidente, un documento.

—Favor pase a la página 53.



MONTA GUARDIA. Beirut, enero 11.— El cabo norteamericano Ron Chirs observa con binoculares una columna de humo, mientras el ejército libanés y milicianos shiitas combatían hoy cerca de las posiciones de la infantería de marina de Estados Unidos, en el aeropuerto de Beirut.

Graves Incidentes Ante Tribunal en Argentina

BUENOS AIRES, 11 enero (EFE).— Una veintena de supuestos ex combatientes de las Malvinas promovieron graves incidentes frente a los tribunales de la localidad bonaerense de San Martín.

Los incidentes se registraron cuando ingresaba a declarar el coronel Mohamed Ali Selmeidin, en la investigación por la desapa-

rición del físico Alfredo Giorgi.

Mientras gritaban el nombre del militar, conocido por su actuación en el conflicto bélico del Atlántico Sur, los jóvenes increparon de palabra y de hecho a los hombres de prensa apostados en el lugar.

A varios reporteros gráficos les fueron arranca-

—Favor pase a la página 32.

Reunión en Ecuador:

Aprueban Puntos para Tratar Deuda Externa

QUITO, enero 11 (UPI).— La Conferencia Económica Latinoamericana aprobó hoy un conjunto de medidas para el tratamiento de la deuda regional conjunta de alrededor de 350.000 millones de dólares que comprende la transformación de los plazos y la reducción de las tasas de interés.

Tras exhaustivas nego-

ciaciones, los representantes de los 30 países participantes, aprobaron cinco puntos para el futuro tratamiento del problema de la deuda externa, según altas fuentes de la reunión.

El primer punto establece que no se comprometan los ingresos provenientes de exportaciones "más allá de lo razonable en

—Favor pase a la página 24.

Sofía:

Mueren 50 Personas en Accidente Aéreo

VIENA, enero 11 (UPI).— Un avión comercial búlgaro de construcción soviética que cubría un vuelo regular desde Berlín Oriental a Sofía, cayó a tierra en medio de una nevazón cerca de la pista del aeropuerto de Sofía muriendo las 50 personas que iban a bordo, informaron hoy las autoridades.

Las causas del accidente no fueron inmediatamente conocidas, y la agencia informativa búlgara BTA dijo que una comisión gubernamental había sido nombrada para investigar el caso.

Comentarios sin confirmar en Sofía indican que el avión se había incendiado antes de caer anoche, o que volaba a muy poca altura.

Fuentes diplomáticas en Sofía dijeron que el lugar del accidente, a unos dos kilómetros del aeropuerto, fue cerrado al público, y que se disponía de pocos detalles.

La BTA informó que el Balkanair TU-134 —vuelo LZ-104 de Berlín a Sofía— cayó a las 7:00 de la noche, 12 minutos antes de su hora programada de aterrizaje.

"Todas las personas a bordo, 45 pasajeros y cinco

tripulantes murieron", añadió la BTA.

Un diplomático occidental en Sofía dijo que las autoridades búlgaras

—Favor pase a la página 24.



ESPIA. Atuttgart, Alemania Occidental, enero 11.— Reine: Paul Fuele conversa con su abogado al comenzar su juicio por espionaje. Fuele está acusado de espiar para el régimen comunista de Alemania Oriental. Se espera que el caso dure varios meses. (UNIFAX II de UPI).

Parques Sólo Para Blancos en Sudáfrica

PRETORIA, enero 11 (UPI).— Obreros negros están construyendo cercas en los parques de la capital sudafricana para no permitir el ingreso de negros.

El consejo de la ciudad aprobó el año pasado el cierre de 17 parques para evitar el ingreso de negros. Hoy, tres de ellos fueron rodeados con cercas y un portavoz municipal dijo que se aguardaba órdenes del administrador de la provincia de Transvaal para instalar carteles con la inscripción "sólo para blancos".

El Consejo decidió declarar los parques áreas restringidas después que blancos dijeron sentirse amenazados. Según quejas presentadas por blancos, los negros son responsables de crímenes y actos cometidos en estado de ebriedad.

—Favor pase a la página 17.



TRIPULANTE DE BARCO HUNDIDO. Galveston, EE.UU., enero 11.— Un guardia costero escolta a uno de los tripulantes del tanque "Aegean Sun" de bandera liberiana, que se hundió en el Golfo de México, a 29 millas de Texas. (UNIFAX II de UPI).

Violencia en El Salvador es Obra de la Izquierda

WASHINGTON, enero 11 (EFE).— La Administración Reagan, contradiciendo afirmaciones de muchas organizaciones de de-

rechos humanos, atribuyó este miércoles a la izquierda una mayor responsabilidad por los asesinatos de civiles en El Salvador que a la derecha.

Al señalar que el número de muertes de civiles —tipo ejecución— registrado en El Salvador ha disminuido de forma "espectacular" en los últimos dos años, Larry Speakes, portavoz de la Casa Blanca, dijo que la izquierda cometió más asesinatos que la derecha.

Israel Exige Retiro Sirio en el Líbano

JERUSALEN, enero 11 (AP).— El Ministro de Defensa Moshe Arens reiteró hoy que las fuerzas sirias deben abandonar el Líbano, pero que si se rehusan "hallaremos otros medios" para proteger la frontera septentrional israelí.

Arens manifestó que sería imprudente para Israel declarar que Siria podrá permanecer en el Líbano, cuando el gobierno

Citando cifras del Departamento de Estado, dijo que un 40 por ciento de las muertes se atribuyen a la violencia de izquierda, y un 30-40 por ciento, a la de la derecha. El otro 20-30 por ciento no ha podido ser atribuido a grupos de un signo u otro.

En 1981, los asesinatos políticos (independientes de las bajas en combates) eran de unos 510 al mes. Pasaron a 207 al mes en

—Favor pase a la página 24.

libanés, Estados Unidos y la Comunidad Internacional exigen el retiro sirio.

"Si Siria se marchara del Líbano, nosotros estamos a favor. Si eso no sucede, hallaremos otros medios, porque tenemos un buen ejército, para proteger a nuestra ciudadanía. Y esa es la razón por la que estamos en el Líbano", agregó.

—Favor pase a la página 24.

Más de Cien Soviéticos Mueren en Afganistán

NUEVA DELHI, enero 11 (UPI).— Más de 100 soldados soviéticos y afganos murieron durante enfrentamientos con los rebeldes, y bombardeos soviéticos a las poblaciones desde fines de diciembre, aseguraron hoy diplomáticos occidentales.

Las fuerzas soviéticas, perdieron tres Migs, un helicóptero y otras armas pesadas durante los encuen-

tros en las provincias de Ghanzi, Paktia y Kandahar, entre fines de diciembre y principios de enero, dijeron las mismas fuentes.

Más de 100 soldados soviéticos y afganos murieron en los encuentros que ocurrieron alrededor de la capital provincial de Kandahar —la segunda ciudad del país— durante

—Favor pase a la página 53.

Centro Derecha Gana Comicios en Dinamarca

COPENHAGUE, enero 11 (EFE).— Los daneses han hecho buenos los pronósticos, al otorgar su confianza en las elecciones generales celebradas hoy a la coalición de cuatro partidos de centro-derecha que gobierna actualmente, pero sin lograr mayoría parlamentaria.

Los primeros resultados y proyecciones indican un considerable aumento de los escaños obtenidos por la coalición gubernamental, pues de 65 que tenían pasarán a cerca de 80.

Empero, la coalición de centro derecha no consiguió la mayoría absoluta, y tendrá que recurrir al

—Favor pase a la página 32.